
Bürgerversammlung ties Stadtbezirkes am

Betreff (Wiederholung von Seite 1 - bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt 
werden kann) oder Anfrage:

■Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

! ohne Gegenstimme angenommen 

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt
p

j
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München, den 02.05.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit geraumer Zeit beschäftigt mich jeden Morgen ein Verkehrsproblem auf 
dem Weg zu meiner Schule.

Die Manzostraße im Stadtteil Untermenzing ist eine Straße, die parallel zur 
Allacherstraße läuft. Von Eigenheimen gesäumt sind 2 Fußgängerwege 
vorhanden, die früher eine Abtrennung als Fahrradwege hatten, das heißt 
hier durften Fahrradfahrer fahren. Die Grundschule befindet sich ungefähr 
in der Mitte der Manzostraße.
Die oben erwähnte Abtrennung ist seit einiger Zeit entfernt worden. Es 
heißt: der Fahrradweg und der Fußgängerweg hätten nicht die 
entsprechende Breite gehabt
Nun gibt es links und rechts der Straße nur noch die beiden 
Fußgängerwege.
Neben diesen Fußgängerwegen stehen vielfach parkende Autos, zum Teil 
große wie Lieferwagen und SUVs.

Das heißt für die Fahrradfahrer: die Grundschüler dürfen ab der 
Fahrradprüfung, die sie jetzt bestanden haben, den Gehweg benutzen, 
ältere Kinder und Erwachsene die Straße.

Diese Situation wie sie nun anzutreffen ist, hat jeden Morgen etwas 
Prekäres und ist meines Erachtens sehr beunruhigend bzw gefährlich. Der 
Fußgängerweg ist für Fahrradfahrer als auch für die Fußgänger, die ja 
Kinder sind, einfach zu eng.

Das Fahren mit dem Fahrrad für ältere Kinder wie auch Erwachsenen auf 
der Straße ist ebenfalls durch die Enge sehr gefährlich.
Auch die Schulleitung, sind besorgt.



München, 9.6.2018

Vorsitzende Frau Heike Kainz 

c/o BA Geschäftsstelle West 

Landsbergerstr. 486

81241 München

Verkehrssituation Manzostraße 

Neuordnung

Sehr geehrte Frau Kainz,

bezugnehmend auf die letzte Bezirksausschußsitzung vom 12. Juni möchte ich 

noch ein paar Fragen stellen.

Nachdem das Anliegen der Grundschule an der Manzostraße, vertreten durch 

mich freundlicherweise aufgegriffen wurde und der Vorschlag

gemacht wurde, eine Begehung der Manzostraße durchzuführen, würde uns 

sehr interessieren,

1. wann diese Begehung stattfinden wird ( die aussagekräftigste Zeit wäre 

8.45-8.00 Uhr)
2. welche Überlegung daraus resultiert

3. ob diese Informationen der Manzoschule zugeleitet werden.

Wir freuen uns auf Ihre Antwort und vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen


